



Proche-Orient

La proposition égyptienne d'un cessez-le-feu n'a pas abouti. Après le refus de la branche militaire du Hamas, Israël a repris le bombardement de Gaza.

Il faut aujourd'hui une action forte des Nations-Unies et de l'ensemble des pays impliqués pour imposer une logique de paix à des belligérants qui s'y refusent.

Pour garantir la sécurité d'Israël, comme l'indépendance du peuple palestinien, il n'y a pas d'alternative à une paix entre deux Etats souverains dans les frontières de 1967 comme le demandait la résolution 242 du Conseil de sécurité de l'ONU votée le 22 novembre 1967.

Les militants des deux causes doivent être des artisans de la paix, pour une paix juste et durable au Proche-Orient.

République et Socialisme condamne les exactions et les discours de haines d'où qu'ils viennent et appelle à la solidarité avec le peuple palestinien et au droit du peuple israélien à vivre en paix

A Paris le 16 Juillet 2014

Contact presse : Jean-Pierre Fourré [0633879842](tel:0633879842)

Contact : webmaster@republiqueetsocialisme.fr

www.facebook.com/republique.socialisme

<https://twitter.com/republicetsocia>